

# *Le président colombien Juan Manuel Santos salue la désignation d'un envoyé spécial étasunien au processus de paix*

---



Bogota, 21 février (RHC-PL).-Le président colombien Juan Manuel Santos a salué la décision des États-Unis de désigner un envoyé spécial pour participer dans le processus de paix dans son pays.

Juan Manuel Santos a signalé que cette décision réaffirme l'engagement de Washington envers les efforts pour retrouver la paix, réitéré à plusieurs reprises par le président étasunien Barack Obama et par les membres de son cabinet.

Il a également indiqué que cela est une preuve de la reconnaissance des progrès faits par la Colombie dans les négociations et de sa façon de les conduire pour mettre fin au conflit armé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47352-le-president-colombien-juan-manuel-santos-salue-la-designation-dun-envoye-special-etasunien-au-processus-de-paix>



**Radio Habana Cuba**